



Enhance

Maintenance - Production - Quality

2021 - 2024

COORDINATOR : Université Lumière Lyon 2

OBJECTIFS

Renforcer des compétences et expertises en matière de formation des universités tunisiennes dans les trois sujets ciblés de MPQ4.0 pour inciter et aider la transition des pays partenaires vers l'ère de l'industrie 4.0

OBJECTIVES

Reinforce competences and expertise in terms of university training on the three topics of MPQ4.0 to encourage and help the transition of partner countries towards the 4.0 industry era.

« Renforcer des compétences et expertises »



PARTENAIRES | PARTNERS

- UNINOVA (Portugal),
- Bremen (Germany),
- University of Carthage (Tunisie),
- IIT Sfax (Tunisie),
- Ecole Centrale Casablanca (Maroc),
- Univeristy Ibn Tofail (Maroc)

RESULTATS

- Développement d'approches d'enseignement et d'apprentissage innovantes poussant à la réflexion et à la créativité au niveau des universités tunisiennes et marocaines.
- Extension des liens université-industrie à d'autres concepts de l'industrie 4.0.

RESULTS

- Development of innovative teaching and learning approaches that spark thinking and creativity at the level of Tunisian and Moroccan universities.
- Expansion of the university-industry linkages to other concepts of the 4.0 industry

« Aider la transition des pays partenaires vers l'ère de l'industrie 4.0 »

<http://eplus-enhance.eu/>